

城南納涼盆踊り大会

猛暑が続く8月3日(土)城南小学校の運動場にて、第43回城南納涼盆踊り大会が開催されました。山城太鼓の躍動的な太鼓の響きで大会が開かれました。開会式の後、嵯峨音頭保存会の音頭口説きや太鼓の響きに合わせ、城南婦人会・PTAをはじめ多くの地域の皆さんが、櫓を囲み輪になり嵯峨音頭の踊りが始まりました。城南音頭や炭坑節を踊り終え、楽しんで頑張ったみんなに、高月寛行さんより素敵なバルーンアート作品のプレゼントがありました。ゲームコーナーでは、子ども達の賑やかな声が聞こえ夏のひとときを楽しんでいました。アイスを食べ休憩し、いよいよクライマックスの花火の時間になり、会場が一つになりカウントダウンにより打ち上げ花火が始まりました。あちらこちらから歓声があがり、夜空いっぱい広がる花火を堪能し思い出に残る納涼盆踊り大会となりました。大会関係者の皆様には猛暑にも拘わらず会場設営から大会運営にご支援をいただきありがとうございました。(お疲れ様でした。)

城南公民館だより

No.397
令和6年
8月号
52-2054



20日(金) 18時30分

公民館まつり実行委員会

18日(水) 9時30分

生きがい教室

体育運営委員会

6日(金) 18時30分

in城南

2024たぶせ防災訓練

1日(日) 8時13分
1時30分

9月行事予定



公民館運営委員会

23日(金) 18時30分

生きがい教室

22日(木) 9時30分



ツツジの草刈り

18日(日) 7時30分

《第3回》



子供陶芸教室

10日(土) 10時

自主防災会役員会

9日(金) 18時30分

8月行事予定



7月の生きがい教室

7月18日(木)9時30分より生きがい教室が開催されました。前半、城南小5年生による古典披露とピアノ演奏の発表がありました。「よく難しいのに覚えているね」「演奏とつても上手ね」と、皆さん嬉しそうに聞いておられました。続いて待ちに待った、「トイトイトイ」の皆さんと懐かしい歌を唄ったり、体操をしたり、頭を使ったりとアツという間に時間が経ちました。



マラワーアレンジメント教室

7月の花



マリーゴールド・ユーカリ
ヒワックスフラワー
姫ひまわり・ヒペリカム



ホタルの飼育観察

【城南ホタルの里づくり推進委員会】では、環境保全の意識を高め、ふれあいの輪を広げ、地域の活性化を図る取り組みを推進しています。5月29日に「森国・京国ほたるの里」のメンバーにより、飼育用の親ホタルの捕獲を行い毎日霧吹きで水をあげふ化を待っていました。捕獲後1か月が過ぎた6月27日からふ化が始まり7月8日(月)に、城南小4年生9名の児童とふ化した幼虫の観察や「ほたるの一生」のビデオ鑑賞など行い、ホタルの生態について勉強しました。



城南地域体育運営委員会

7月26日(金)18時30分より、第2回城南地域体育運営委員会が開催されました。

まず、城南小学校春季大運動会実施状況についての報告をつけ、本日の議題であります今後の城南地域体育行事の取り組みについて協議が行われました。いろいろな案の中から、検討の結果【城南公民館まつり】に、体育行事として取り組むことになりました。詳しい内容につきましては、次の運営委員会開催後お知らせいたします。

★お知らせ★

令和6年度の体育運営委員会寄付として、1口500円を8月8日の回覧でお願いすることになりました。出費多端な折で恐縮ではございますが、城南地域の体育・スポーツ振興のためよろしくお願いいたします。

城南地域自主防災会の取り組み

2024たふせ防災訓練 in 城南

9月1日(日)8時30分から開催されます防災訓練は、いつ起きるかわからない大災害から地域を守るためにも、一人一人が取り組んで行く必要があります。

暑い中ではありますが、詳しい訓練内容などは、回覧(各戸配布)に掲載されていますので確認をお願いします。

地域の皆さんの参加をお願いします。